
Antrag Nr. 14-F-08-0071
Linke&Piraten

Betreff:

PVC-Bodenbeläge in Schulen
-Antrag der Fraktion Linke&Piraten vom 26.11.2014-

  

Antragstext:

Nach Beratung mit dem städtischen Gesundheitsamt hat das Schulamt an der Blücherschule eine 
Hausstaubanalyse zum Nachweis von Phthalaten in Auftrag gegeben. Im Ergebnis wurde vom 
Gutachter empfohlen, die vorhandenen PVC-Bodenbeläge auszutauschen. Das Hochbauamt 
wurde mit der Erfassung der noch in der Blücherschule vorhandenen PVC-Bodenbeläge 
beauftragt, um den Austausch aller noch vorhandenen PVC-Bodenbeläge zu gewährleisten.

Der Ausschuss wolle deshalb beschließen:

Der Magistrat möge folgende Fragen beantworten:

1. Wurde der Austausch der PVC-Bodenbeläge an der Blücherschule mittlerweile beauftragt?

2. Wann werden die Austauscharbeiten abgeschlossen werden?

3. Welcher Bodenbelag ist als Ersatz für die PVC-Bodenbeläge vorgesehen?

4. An welchen anderen Schulen gibt es noch PVC-Bodenbeläge?

5. Wie sieht die Planung für den Austausch der dort vorhandenen PVC-Bodenbeläge aus?

Wiesbaden, 27.11.2014


